Amerikanische Schüler*innen zu Gast am EvR

Wir möchten Ihnen heute mit großer Freude mitteilen, dass unsere Gastschülerinnen und -schülern unserer Partnerschule aus Maine/USA sicher in Viersen angekommen sind. Nach drei Jahren Pause aufgrund der Corona-Pandemie sind wir überglücklich, dass der Austausch endlich wieder stattfinden kann.

Die Gastschülerinnen und -schüler aus Maine werden in den kommenden Wochen unsere Schule besuchen und mit unseren Schülerinnen und Schülern gemeinsam lernen. Wir sind sicher, dass dies für alle Beteiligten eine unvergessliche Erfahrung wird, bei der nicht nur die jeweilige Fremdsprache verbessert wird, sondern auch neue Freundschaften entstehen und kulturelle Erfahrungen ausgetauscht werden können.

Wir haben für unsere Gastschülerinnen und -schüler ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet, das ihnen die Möglichkeit gibt, die Stadt Viersen und die Umgebung kennenzulernen und gemeinsam verschiedene Aktivitäten zu unternehmen.

Wir möchten uns auch bei den Familien bedanken, die bereit waren, unsere Gastschülerinnen und -schüler bei sich aufzunehmen und für sie zu sorgen.

Wir hoffen, dass dieser Austausch für alle Beteiligten zu einer unvergesslichen Erfahrung wird und wir dadurch unsere Freundschaft und unsere Beziehungen zu unserer Partnerschule aus Maine weiter stärken können. Der Gegenbesuch findet im September 2023 statt.

